

EL ZARAGOZA

TAMBIEN CAYÓ

HAY PERO QUE OPONER LA CORTA, PERO JUSTA

VICTORIA LOCAL

que superior el Valladolid esta vez sin fisuras-- en rapidez y profundidad



ALVAREZ, EN LA BRECHA.—Alvarez luchó ayer frente a la fuerte defensa aragonesa, empeñado casi siempre en un vibrante duelo con González. No pudo ensayar muchas veces su peligroso remate, y éste que recoge la cámara de Primi Carvajal sería anulado por falta, al portero, que se advierte claramente.

CASTILLA DEPORTIVA

Número 615 :: Suplemento de LIBERTAD :: 20 de diciembre de 1971



MERECIO SER GOL.—Vilanova salva, junto al poste, un remate de Segura, al que no se ve en la foto. La jugada fue en el primer tiempo y mereció acabar en gol, porque fue perfecta en la ejecución y remate, pero Vilanova, no muy inspirado en el gol, esta vez impidió que el testarazo de Segura, picando la pelota, llegara a las mallas.

El Presidente del Zaragoza: «Ha sido un encuentro muy bonito, que bien pudiera haber terminado en tablas»

Don José Luis Zalba, presidente del Real Zaragoza, entró en la caseta vallisoletana para facilitar a los jugadores y sobre todo para interesarse por el estado de Salvi. Con el burgalés estuvo charlando unos instantes, procurando animarle, tras de lo cual entramos en turno.

—¿Se va contrariado?
—No, ¡qué val! El encuentro ha sido muy bonito y competido, con dos partes claramente diferenciadas. En la primera se ha impuesto el Valladolid, que marcó un gol, y en la segunda se impuso el Zaragoza... pero el gol no llegó, a pesar de que hubo ocasiones. Yo creo que tal como se desarrolló el encuentro, bien pudiera haber terminado en tablas.

—¿Era éste el objetivo del Zaragoza?
—Todo lo que sea puntuar es un buen objetivo, máxime si antes habían pasado por este campo los primeros de la tabla sin conseguir nada positivo.

—¿Le ha gustado el Valladolid?
—Ya lo creo. Viéndole jugar, me explico las derrotas del Castellón Leonés y demás, aunque lo lógico es que estuviera más arriba. Tiene un buen conjunto y excelentes individualidades, como Lorenzo, que es extraordinario.

Antes de despedirse, el señor Zalba nos rogó que añadiríamos lo siguiente:
—Me voy realmente abrumado por las atenciones que nos ha dispensado el Valladolid y de modo especial su presidente, Santiago Gallego. En Zaragoza procuraremos corresponder en la misma medida y ojalá que para entonces ambos equipos estén en los primeros lugares.

—Ojalá. P.

Salvi, fractura de peroné Estará inactivo siete semanas

Los temores que existían cuando Salvi fue retirado del campo en aquella tarde de las siete de la tarde. En efecto, al ver que tardaba el zaguero en incorporarse tras su entrada, unido la alarma, máxime cuando se advertía la postura del jugador en la camilla y su llanto.

En la enfermería del campo le fue aplicada una escayola, que le inmovilizó la pierna derecha. Allí, nada más terminar el encuentro, el doctor Fernández Cámara daba el primer diagnóstico: probable fractura de peroné. Mientras, el jugador recibía la ayuda de sus compañeros para vestirse y Berriozabal cambiaba el atuendo deportivo por el de calle, apresuradamente, para transportarle al sanatorio, donde iba a serle practicada una radiografía.

—¿Cómo ha sido, Salvador?
—No lo sé. Me lancé a por el balón, que en aquel momento no tenía dominado Leirós, y no sé más. Debi torcerme la pierna al resalar o quizá tropecé con él. No lo sé. ¡Que mala suerte; ahora estamos en racha!

El presidente del Zaragoza, don José Luis Zalba, entró en el vestuario a interesarse por el estado de Salvi y estuvo unos momentos hablando con el jugador y tratando de quitar importancia a la lesión.

Luego, en el sanatorio, después que le hicieran la radiografía, venía la confirmación: fractura de la pierna derecha. Estará escayolado cuatro semanas y el doctor calcula que en otras tres se habrá recuperado y estará en condiciones de reaparecer. Para la segunda jornada de febrero, si todo sale bien...

P.

Balance satisfactorio

Como los toreros con casta, el Real Valladolid se ha ido creando a medida que arriaban dificultades, y ayer, justo cuando se completaba el ciclo de los visitantes peligrosos, ese "loco" en el que se han sucedido las visitas de los más grandes equipos de la categoría, ofreció a sus incondicionales, que esta vez acudieron en mayor número, una hermosa y merecida victoria, lograda con todos los pronunciamientos favorables.

Este encuentro de ayer era algo así como la última y decisiva prueba de fuego para el conjunto de Héctor Martín. El Valladolid, por la simple y definitiva razón de su carencia de recursos, afrontaba la campaña de retorno a Segunda con casi el mismo armazón de la temporada anterior en Tercera y con tres únicos refuerzos, procedentes asimismo de tal categoría. Una plantilla corta también en efectivos, como consecuencia de la sensata política de restricción tras negativas experiencias anteriores. A este equipo, cuya meta no debía ir más allá de la permanencia —así lo reconocen también sus rectores—, le vinieron, en momento más que inoportuno, dos tropiezos seguidos en campo propio, suficientes para que algunos fomentaran un clima derrotista y hasta lanzaran negras profecías a corto plazo. Tales advertencias no sacaron de sus casillas a los que llevan el timón del club, que ahora, superado este período de prueba, formidable marathón, bien podrían contestar al profeta haciendo suya la frase de la célebre obra teatral: "Los muertos que vos matais, gozan de buena salud". Porque, en efecto, la salud del equipo parece excelente a juzgar por estas sus últimas actuaciones en el Estadio, sólo emborronadas con el "lapsus" de Santander, auténtica nota disonante de esta notable obra que comprende los triunfos sobre el Elche, Castellón y Zaragoza y los empates en Oviedo y Pontevedra.

No se nos ocurre pensar siquiera que a partir de ahora el Valladolid pueda caer en el defecto de la confianza, pues re-

(Pasa a la página siguiente)

HOSTAL FLORIDO

LA NOVEDAD «complejo» Violeta

BODAS BANQUETES FIESTAS

El mejor en todo tiempo

MUNICIO

REPARACION DE MAQUINAS DE CALCULAR

Pasión, 18 - Teléfono 226906



LORENZO, OTRA VEZ SOBRESALIENTE. — Lorenzo está en un momento de forma extraordinario. Ayer, pese al marcaje a que fue sometido, fue uno de los mejores jugadores sobre el campo. Carvajal ha captado su gran remate de las postrimeras del partido, iras para el balón con la derecha y, sin dejarle caer, empalmar con la zurda, aunque Vallejo, su "secante", llegase a tiempo de desviar la pelota, un córner que, por cierto, el árbitro omitió.

Los deportistas de todo el mundo confían en OMEGA

LA FIGURA DEL PARTIDO DOCAL

Excelente actuación del central vallisoletano, que no tenía una papeleta fácil, con la presencia de un ariete como Ocampos, en la vanguardia visitante. Pero Docal, oportunísimo en los cruces, supo anticiparse siempre al paraguayo, dominándole en lo que es su fuerte: el juego aéreo. Docal fue, en suma, un central convincente y eficazísimo, y de ahí que le traigamos a esta sección de honor.

Tremiño JOYERO

AGENCIA OFICIAL OMEGA

SANTIAGO, 8 (adossado a la Iglesia) PLAZA MAYOR, 11 (junto café Norte)

El Zaragoza también cayó

(Viene de la página anterior)

petidas veces —y no hay inconveniente en decirlo otra vez— se ha dicho aquí que tal juego está absolutamente fuera de sus posibilidades. El Valladolid, siempre que eche toda la carne en el asador, que brillen sus individualidades y la fortuna no le vuelva la espalda, puede vencer a cualquiera, y ese será un mérito que añadir para técnico y jugadores, sobre todo en ocasiones como la de ayer, en que su desventaja cuantitativa y cualitativa es tan notoria. (Sólo los jugadores útiles que ayer no utilizó el Zaragoza, léase Luis Costa, Oliveros, Totó, Nieves y demás, han costado bastante más que toda la plantilla blanquívioleta.) Ahora, con casi la primera vuelta vencida y todos los de arriba, salvo el Oviedo, han pasado por el Estadio, la situación del equipo es alentadora, sin lastre alguno de negativos. Si hay comprensión y ayuda podrá incluso optar a logros insospechados. Nosotros creemos que la alternativa es clara. A la hora de hacer este balance parcial —referido sólo a este "mes loco"— hay que resaltar que, por primera vez, ayer, el Valladolid, se ha retirado a los vestuarios sin recibir un solo gol en casa. Es importante, porque el equipo venía evidenciando una peligrosa fragilidad defensiva, sin que esto hubiera que achacar sólo a los de atrás, pues, tal como ahora se concibe el fútbol, las funciones defensiva y atacante competen a todos los hombres del equipo y al conjunto. Ya pueden ser verdaderos titanes los zagueros, que si delante de ellos no se marca con eficacia ni se hostiga al contrario, los goles caerán en su puerta. En el Valladolid venía ocurriendo algo de esto, aunque era también evidente la flojedad de algunas individualidades en la puerta. Ayer, no, ayer no hubo fisuras; y si Aramayo actuó con otro tono y llegó incluso a brillar, es cierto también que por delante todos sus compañeros se esforzaron en poner tribas e impedir casi siempre las acciones defensivas del rival.

Una pena que la sombra de esa lamentable lesión de Salvi estropee un tanto la alegría de este paréntesis navideño. De todas formas, y salvo esa presencia en la enfermería del burgalés y de Fede, todo es positivo a la hora de hacer balance de este primer tercio, algo crecido, del torneo ligero, Héctor Martín podrá comer con toda tranquilidad los turrones, algo que

no todos esperaban ni, a lo mejor, deseaban; vaya usted a saber.

UN DIFÍCIL RIVAL

Todavía reciente la gran impresión que produjo el Castellón aquí, se advirtió que el Zaragoza sería un enemigo puede que no tan brillante, pero más difícil. En efecto, frente al planteamiento valiente y alegre de Muller, Iriondo montó un dispositivo mucho más severo: Violeta, atrás, como "libero", y por delante, González, y Vallejo, siguiendo a todas partes a Lorenzo, mientras Irusquieta procuraba no perder de vista a Cardenosa, al que, sin embargo, no seguía, y Rico se aplicaba a impedir que Astrain se moviera a gusto. Santos era un medio en realidad, y muy próximo a él se situaba Galdós, que, sin embargo, pasaría a un escalón más avanzado en cuanto marcó el Valladolid.

Docal sobre Ocampos y que Leirós, pese a bullir mucho, no llegaba a ser peligroso, el conjunto blanquívioleta fue imponiendo su ley sobre el campo. No había mucha peligrosidad en sus acciones, es cierto, por que todavía no habían empezado a hacer mella en el bloque defensivo las fintas, a veces geniales, de Lorenzo, pero el dominio era evidente.

El Valladolid, consciente de la responsabilidad del trance y también de la dificultad de batir a un poderoso rival, iba poco a poco estrechando el cerco y abriendo grietas en el bloque defensivo aragonés. Así, al cumplirse el cuarto de hora llegaba el gol de Lizarralde, y seis minutos más tarde Vallejo veía la tarjeta blanca, como respuesta lógica —y tardía, diríamos— a sus desmanes por tratar de frenar a Lorenzo.

En el minuto treinta, una jugada decisiva y el más grave error de Herencia Jurado. Cortic de Salvi y arrancada, con pa-

ta posibilidad, y así, casi todo el juego ofensivo de los visitantes se reducía a bombardear balones buscando la testa de Ocampos.

Pudieron marcar, de todas formas, los visitantes, especialmente en una salida en falso de Aramayo —uno de sus pocos fallos en tarde mucho más atinada que las anteriores—, con centro del ariete paraguayo que Galdós cabeceó fuera, cuando la meta local estaba desguarnecida. Otra vez fue el meta el que acertaría a despejar un remate peligroso de Santos, y las más de las veces era Docal el que resolvía las situaciones.

Cuando iban veinte minutos se produciría el forzado relevo de Salvi por Delio, al lesionarse el lateral en una entrada lanzándose al suelo. Para entonces el Valladolid ya se sacudía el dominio y replicaba con peligrosos contraataques porque la zaga visitante, ahora menos nutrida, se las veía y deseaba para sujetar a Lorenzo. El inte-



CESSION DE VIOLETA.—Violeta jugó de "libero" y su actuación fue buena, sin alardes. Esta vez se anticipa a la acción de Alvarez, cediendo el balón a Vilanova.

Había dureza —a veces excesiva, sobre todo en Vallejo e Irusquieta— en el servicio a esta factiva, pero ni este rigor ni el buen hacer que en sus acciones evidenciaba el Zaragoza eran obstáculo para un Valladolid que si tenía a Lizarralde y Astrain en escalones retrasados, registraba la presencia de Segura en casi todas las acciones ofensivas y, por supuesto, las de los otros jugadores mentados. Jugando a fuerte tren y con la tranquilidad que daba el comprobar la superioridad de

se en profundidad a Lorenzo. El interior, sobre la marcha y tras dejar correr la pelota, cruzó un pase mortal sobre el centro, que Alvarez vio perfectamente. Pero cuando el ariete iba a consumar el tanto, Violeta le desplazó claramente con el codo. Todo esto ante el arbitro y a menos de cinco metros de la puerta. Un penalty clarísimo que el señor Herencia Jurado no se atrevió a señalar. Ahí pudo estar la tranquilidad y quién sabe si el paso a una victoria rotunda.

rior, rápido e incisivo siempre, era a veces lento a propósito, reteniendo la pelota sin perderla hasta dar tiempo a que se incorporasen sus compañeros. Cardenosa era otro eficaz mosquetero en estas algaradas, que buscaban la distracción de los efectivos enemigos y el alivio de los hombres de atrás, mientras Alvarez peleaba bravamente también y, sin acertar plenamente, era más peligroso que en la primera mitad. Hubo alguna ocasión clara, como en aquel córner que remató Lizarralde, un tanto sorprendido porque a él también le pilló desprevenido la finta de Lorenzo, que descolocó a la zaga. Otra vez, el propio Lorenzo, tras parar un balón, disparaba, sin dejarle caer al suelo, a la media vuelta, pero Vallejo lograba desviar a córner, aunque el árbitro no lo apreciara así. Y ya casi al final, rechace de la zaga local y disparo de Rico que Aramayo salvó magníficamente cuando todos creíamos que el inesperado bote del balón le había dejado sin posibilidad porque ya había iniciado la estríada. Pudo ser el empuje, sí, aunque tal resultado hubiera significado una difícil recompensa para los méritos blanquívioletas.

El Valladolid salvó con todos los honores la prueba de fuego del Zaragoza. Una pena esa grave lesión de Salvi, que enturbia un tanto la alegría de tan merecido triunfo. Salvi y Fede. Dos bajas importantes o, lo que es lo mismo, un caro tributo para una hacienda un tanto mermada...

J. L. PARRA
(Fotos Primi Carvajal)

Teléfono automático desde Valladolid

- Marque las siguientes cifras delante del número del abonado a que desee llamar:
- Barcelona: 93.
 - Bilbao: 940.
 - Cáceres: 927.
 - La Coruña: 981.
 - Lérida: 973.
 - Madrid: 91.
 - Oviedo: 985.
 - Palencia: 938.
 - Salamanca: 923.
 - Santander: 949.
 - Toledo: 925.
 - Ciudad Real: 926.

Auténticas ENTREVISTAS FALSAS



Langosta con mayonesa

Y otro al bote, que diría el otro. Es decir, que estamos como no pensábamos estar, que Héctor Martín «Torini» creemos que va a comer el turrón con nosotros durante las Navidades del año que viene y que...

—Pero como Iriondo ya estaba allí, y con Iriondo teníamos que hablar, nos pusimos a hablar y...

—¿Es que no le salen las palabras del cuerpo?

—Claro que no. Nunca he sido ventríloco.

—¿Qué pasó?

—Que el Valladolid jugó mucho durante toda la primera parte y que como nunca segundas partes fueron buenas, aunque la nuestra fue mejor que la de ellos, como no metimos un gol, pues, ¡toma!

—¿Castaña?

—Turrón del duro.

—¿Queda Liga, no?

—Claro que queda.

—¿Y qué?

—Que seguiremos pensando en el ascenso.

—Desde luego, está subiendo todo...

—¿Como decía?

—Que si le gustó el Valladolid...

—¿Está como un tren!

—¿Por qué?

—Tiene mucha velocidad, por eso decía lo del tren; tiene hombres que saben jugar como mandan los cánones y las cánones y, desde luego, que me ha sorprendido es bien notorio. Y eso que...

—¿Qué?

—Que si Galdós no falla aquel gol que falló, ahora mismo estaríamos gozando de un empate, bien notorio también.

—¿Qué tal va su insomnio?

—Mal.

—¿Por qué?

—Con decirle que ya no me entra sueño ni cuando tengo que levantarme...

—¿De Rommie Allen, qué?

—Que a pesar de que hizo caso al médico y sólo fumaba dos o tres cigarrillos diarios, se puso peor y tuvo que marcharse.

—¿Por qué?

—Porque antes no había fumado nunca.

—¿Le gustó el árbitro?

—Ni un pelo. A mi sólo me gustan las árbitras.

Héctor Martín «Torini», contento como unas castañuelas castañuelas, no cabía en sí ni en no de gozo. Echaba gozo por todas partes menos por una que le unía al continente y...

—Es que mis chicos supieron responsabilizarse con la responsabilidad tan responsable que tenían y de ahí la responsabilidad con que jugaron.

—Méritos importantes, vamos...

—Mérito tajante y despampanante, porque no dejar hacer al contrario, siendo un contrario tan buen contrario, es mérito más que suficiente para que ahora mismo Santiago Gallego, el presidente, me subiera el sueldo, las primas y hasta el equipo. Eso lo que yo te diga.

—¿Es que ganas tan poco?

—Te contaré. El otro día pedí una ración de langosta con mayonesa y cuando me enteré de que costaba doscientas pesetas...

—¿Qué hiciste?

—Pedir sólo una ración de mayonesa.

—¿Hubo suerte hoy, de todos modos?

—De suerte, nada. Cumplimos como teníamos que cumplir. Salvi incluso cumplió la «mita» y hoy por hoy y mañana por mañana, que podemos acometer todas las empresas como cualquier empresario que se terete, está más claro que el agua clara. Eso, lo que yo te diga.

Así jugó el Real Valladolid



TALLERES

CARROCERIAS - CHAPA
PINTURA DUCO
SOLDADURA AUTO-ELECTRICA
TRABAJOS GARANTIZADOS
BANCO CONTROL DE CARROCERIAS

Carretera León 59 - Km. 18
Teléfono 27233
VALLADOLID

ARAMAYO
Salvo un par de "lapsus", su labor fue en esta ocasión buena, con varias intervenciones meritorias en la segunda parte, la última de ellas decisiva al neutralizar un disparo que boteó extrañamente y parecía gol cantado.

SALVI
Mantuvo un buen duelo con Leirós, sin que la balanza se inclinara por ninguno de los dos bandos. Tuvo algo oportuno y apoyó bien en ataque. Se lesionó en el minuto sesenta y cinco.

DOCAL
El mejor.

PEREZ GARCIA
Estuvo algo más entonado en el plano defensivo, pero fundamental y específica de un zaguero. Se ajustó con severidad en el marcaje de su par, que estuvo bastante agitado. Bien en el juego de apoyo y ataque.

SEGURA
Buena actuación, en líneas generales, del volante, lució en el juego de ataque durante la primera mitad, se echó en el centro del campo. En el segundo tiempo se inclinó más al juego defensivo, sobre todo a raíz de la entrada de García Castany, al que marcó con bastante eficacia.

SEDANO
El burgalés cumplió bien, estando atento y oportuno en los cruces e iniciando el juego de ataque con excelente visión, sobre todo en la primera mitad. Pareció actuar con alguna reserva por un amago de tirón.

ASTRAIN
No lució como en encuentros anteriores, aunque trabajó mucho, y su labor fue efectiva para el conjunto, desvolviéndose como centrocampista e incluso en apoyo de cobertura en la segunda mitad.

LORENZO
Fue el blanco preferido de los defensores visitantes aparte de su "secante" particular, Vallejo, que quiso amoldarle con varias entradas de atupa. Pero ni Vallejo ni los demás pudieron con el interior, rápido, valiente y habilidoso. Fue el más peligroso y brillante de los delanteros.

ALVAREZ
Mostró una cierta mejoría con respecto a sus últimas actuaciones en el Estadio, manteniendo un vibrante ritmo con González, que en muchas ocasiones se le anticipó, pero en otras fue el ariete el que consiguió rematar.

LIZARRALDE
Esfumada su primera parte, en la que además del gol y otras buenas jugadas de ataque, fue el hombre providencial para el centro del campo y para los de atrás cuando hacía falta. Siguió en la misma tónica hasta que, en la última fase, acusó el gran esfuerzo realizado.

CARDENOSA
Intervino en casi todas las grandes jugadas de la primera parte, luciendo su excelente visión y buena técnica. Bueno luchó mucho en la labor de apoyo, probando bastante suerte en los contraataques. Buena actuación, en suma.

DELIO
Jugó veinticuatro minutos y su labor fue realmente efectiva. Su dureza —dentro de los límites reglamentarios, que conste— hizo mella en Leirós, aunque en algunas ocasiones su entusiasmo le hiciera "olvidar" al extremo.

El Zaragoza

No asombró, precisamente, la actuación del Zaragoza, que, tal como esperábamos, planteó el encuentro tendiendo más a lo práctico que a lo espectacular. Fue un equipo difícil de batir, aunque su cobertura no fuera capaz de imponerse en bastantes ocasiones a los delanteros locales, sobre todo a Lorenzo, que trajo en jaque a su "secante" y al resto de los defensores. El Zaragoza pecó de cierta morosidad en el ataque, faceta a la que no dedicó muchos efectivos, y eso a pesar de estar en desventaja en el marcador desde el minuto quince. Fue temible a partir de la última media hora en la que dominó mucho y en la que tuvo un par de oportunidades de marcar, aunque también pudo haber marcado algún tanto más en las jugadas de contraataque que batieron sus campos. En el plano individual, Violeta lució bastante, sobre todo cuando se fue para adelante en algunas ocasiones, en la segunda mitad; Rico fue un buen peón de brega, como Santos, aunque éste no sea el de su mejor época; bien González, sujetando a Alvarez, y adelante, Leirós, bulló mucho, aunque lo cierto es que se acercó poco a la puerta, y Ocampos, aun con su lentitud, fue el más peligroso pese al excelente marcaje que le hizo Docal. La presencia de García Castany se hizo notar.

Taller Técnico Mecánico
SERVICIO OFICIAL
UNDERWOOD - OLYMPIA - HASLER
DIRECCION:
FELIX MUNICIO GANAN
REPARACION TODAS MARCAS - ESCRIBIR - SUMAR
CALCULAR Y REGISTRADORAS
Pasión, 18, principal - VALLADOLID - Teléfono 226006

BLOC DE NOTAS

Tarde agradable, con cierta humedad y cielo cubierto. El terreno de juego, algo blando.

Se registró una excelente entrada, aunque la presencia de seguidores aragoneses no se hiciera notar. El equipo local fue recibido con una ovación de gala y el aliento del público y los aplausos no le faltaron a lo largo de todo el encuentro. Las únicas protestas de la tarde fueron para el señor Herencia Jurado, muy desigual en la apreciación de las faltas.

ALINEACIONES.—Real Zaragoza: Vilanova; Irusquieta, Violeta, Vallejo; Rico, González; Martín, Santos, Ocampos, Galdós y Leirós.
García Castany salió por Martín, en el minuto sesenta y tres.

Real Valladolid: Aramayo; Salvi, Docal, Pérez García; Segura, Sedano; Astrain, Lorenzo, Alvarez, Lizarralde y Cardenosa.

Delio entró en el minuto sesenta y seis, al abandonar el campo Salvi, en camilla.

GOL.—Quince minutos de juego. Jugada de Sedano y Cardenosa que parece no va a prosperar, pero la pelota llega a Lizarralde, que desde fuera del área empalma un gran disparo con la izquierda que entra junto a la escuadra, sin que Vilanova logre alcanzarle en su tardía estríada. 1-0.

INCIDENCIAS.— Se registró, en el minuto sesenta y cinco, la lesión de Salvi, al lanzarse a despejar un balón, en disputa con Leirós. El vallisoletano cayó en mala postura, y tras ser atendido en el campo abandonó el terreno de juego en camilla. En la enfermería del Club le fue aplicada una escayola a la pierna derecha, siendo el diagnóstico del doctor Fernández Cámara de probable fractura. Fueron amonestados Vallejo, por una de sus entradas a Lorenzo, y Ocampos, por protestar a raíz de una jugada en el área local. Alvarez sufrió una dura entrada de Irusquieta, que le señaló los tacos en la pierna derecha. También necesitó asistencia Martín, en un choque con Pérez García.

ARBITRO.— No gustó a nadie la labor del colegiado andaluz señor Herencia Jurado, cuyo error más importante fue no señalar un claro penalty de Violeta a Alvarez a la media hora de juego. Además, el colegiado aplicó justicia con muy diferente criterio, resultando más perjudicado el Valladolid, al que señaló 29 faltas, por 12 al Zaragoza. En algunas ocasiones se apreció un claro sometimiento a las indicaciones de Violeta.

OTROS DATOS.—Valladolid: lanzó 8 saques de esquina y 10 tiros a puerta, 4 de ellos fuera. Le faltaron 29 faltas y 2 fueras de juego.
Zaragoza: 4 saques de esquina y 7 tiros a puerta, 4 de ellos fuera. Fue sancionado con 12 faltas y 4 fueras de juego.

LA CARRETERA
NO ES SOLO SUYA
Pleno en los domingos

LIBERTAD
BERT
a
n
e
GO.—(Crón...
deportivo de...
Salgado).—
de Vigo...
Hidalgo;
Juan, Ro...
la segun...
constituye...
minutos de...
go sale en...
Sociedad...
Orma...
Urliag...
Beronat.
BRANADA.
Granada; Ni...
Fal...
Lasa, J...
Juárez.
EL BI...
SEVILLA.
deportivo de...
ENTO).—B...
lineaciones:
Betis; Cam...
Rosa; Frigo...
González (R...
Orife, F...
Español; C...
Osorio, I...
Solana, A...
Pepín (Mart...
segundo...
Arbitro; se...
Bill, que t...
nación.
GOL.—0-1...
Pas...
Amiano,
lanada a l...
San...
BILBAO, (C...
de Bilbao, 5...
Alineacione...
Atlético de...
Benevarría,
Arriauri; Or...
Triarte y Ro...
Córdoba: O...
Ranchis; Rod...
Fermín; Cruz...
los y Cuesta...
Sustitución...
Antad, a los...
Argotia sust...
minuto...
Fermín en e...
ARBITRA...
do señ...
GOLES.—1...
de juego...
Bernarda, ced...
para. El bal...
de Ramos, e...
2-0. Siete...
Arrieta nueva...
para la acci...
duerdas y...
3-0. Veinti...
Gando tiemp...
pase de Arri...
para, logran...
4-0. Trece...
Arrieta nueva...
base a Cam...
5-0. Cuar...
Drarte, de...
Gostia, logra...
gol.
JUTICO C...
una vez má...
de Córdoba,
na nunca ha...
MER...
BARCELO...
deportivo de...
RAMIREZ).—
Barcelona: A...
Costas; Tri...
Juan Carlos...
Sevilla: B...
ta Santos, A...
tonio, Acost...
Arbitro: G...
gas, bien...
GOL.—1-0...
mos: Pase...
los, con ce...
bre la meta...
al fond...
ach.

PRIMERA DIVISION

La Real y el Español ganaron fuera

Un gol de Urreisti sentenció el choque de Balaídos

Pese al empate, el Gijón fue superior al Madrid

El Burgos causó buena impresión en Mestalla

GO.—(Crónica del correspondiente de PYRESA, Martín Salgado).—Alineaciones: de Vigo: Alarcia; Navarro, Hidalgo; Manolo, Canario; Juan, Rodilla, Castro y Jir...

A los diecinueve minutos de la segunda parte, Arzac sale en lugar de Gaztelu. Arbitró Medina Iglesias, muy flojo en su labor, desentendiéndose totalmente de lo que pasó dentro de las áreas.

to, jugando en plan preferentemente defensivo, de manera especial en la segunda parte, en la que renunció prácticamente al ataque, lo que dio como resultado un completo dominio de los célticos, que no encontraron, pese a su constante peloteo sobre el marco adversario, el hueco para nivelar el gol conseguido por la Real en la primera parte. Faltó, quizá, suerte en las filas locales, y también algunos hombres no estuvieron a la altura de lo que de ellos cabe esperar

GIJÓN. (Crónica del correspondiente de PYRESA, JOSE DE ARANGO).—Alineaciones: Sporting de Gijón: Romero; Echevarría, Alonso, Fabián; José Manuel, Hernández; Herrero II, Quini, Megido, Pascual y Churrua. Real Madrid: García Remón; Touriño, Benito, Verdugo; Pirri, Zoco; Aguilar, Grosso, Santillana, Velázquez y Anzarba.

Pelota bombeada sobre el área madridista. García Remón no bloca. Dispara Churrua, y al rechace de una defensa Quini marca por bajo. JUICIO CRITICO.—Buen encuentro el que ha ofrecido el Sporting esta noche, superando con su entusiasmo y fuerza a un Real Madrid que se ha movido bien de medios para atrás, pero con una artillería poco resolutiva.

VALENCIA. (Del correspondiente de PYRESA, CARLOS SENTI).—Alineaciones: Valencia: Abelardo; Sol, Barrachina, Martínez; Vidagañy, Claramunt I; Sergio, Lico, Quino, Forment y Valdés.

En la segunda parte, Valdés, lesionado, fue sustituido por Claramunt II. Burgos. Marcos; Capón, Astorga, Benegas; Raúl, Ederra; Jacquet, Alcorta, Mendoles, Requejo y Angelin.

Deportivo neutralizó un 2-0 en Los Cármenes

GRANADA. (PYRESA).—Alineaciones: Granada: Nito; De la Cruz, Ballester, Falto; Jaén, Aguirre, Lasa, Porta, Barrios, Sanjuán y Juárez.

A los sesenta minutos del segundo tiempo Garre substituyó a Porta, lesionado. Coruña: Seoane; Bello, Zugazaga, Cholo; Manó'eté, Coba; Loureda, Bustillo, Bece, Cervera y Juanito.

La media hora final la jugó Cortés en lugar de Bustillo. ARBITRO.—El valenciano señor Carrero, que pudo redondear una gran actuación, según el comportamiento de los dos equipos; pero tuvo un fallo técnico que influyó de forma decisiva en el marcador, en ocasión del primer gol coruñés, cuando Nito sacó del área, y antes de que el balón saliera fuera de aquella se interpuso Loureda y mandó la pelota a la red.

GOLES.—0-1: Once minutos. Primer saque de esquina sobre el portal asturiano. Lanza Anzarba, bloca Romero mal y Pirri marca a dos metros. 1-1. Cincuenta y cinco minutos.

GOLES.—1-0: Minuto veintisiete. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

za un defensa burgalés y se introduce en la meta visitante. 2-0. Minuto veintitrés de la segunda parte: Sergio saca una falta, toca Forment de cabeza y Sol, de cabeza también, remata el segundo tanto.

JUICIO CRITICO.—Ha sido un partido sin gran calidad técnica y sin gran lucimiento, pero que ha distraído al numeroso público que ha llenado casi por completo el estadio Luis Casanova.

EL BETIS, CUESTA ABAJO

SEVILLA. (Del correspondiente de PYRESA, MARTIN SENTI).—Betis, 0; Español, 1. Alineaciones: Betis: Campos; Irizar, Díaz, Escobar; Frigols, Isauro; Macario, González (Rodríguez, 78 minutos); Orife, Rogelio y Benítez. Español: Galán; Ramos, Glaría, Osorio, Poli; Marfil, Amas; Salasna, Amiano, José María y Felpín (Martínez, dos minutos del segundo tiempo).

Díaz e Irizar remata por bajo a la red. JUICIO CRITICO.—El Betis tenía la ineludible obligación de ganar para no agravar su ya difícil situación y, como suele ocurrir en estas ocasiones, los nervios le han jugado una mala pasada y no sólo no ganó, sino que sumó otros dos negativos. El cambio de entrenador no ha servido para que se produzca el triunfo.

GOLES.—1-0: Treinta y siete minutos. Pese a Aguirre-Suárez y tiro de Porta, por bajo. 2-0: Cincuenta y nueve minutos. Juárez envía a Porta y éste, tras sortear la salida de Seoane, marca de tiro raso. 2-1: Sesenta y seis minutos. Intento de Nito de sacar sobre Aguirre-Suárez. Se interpone Loureda antes de que el balón salga del área y marca. 2-2: Ochenta y seis minutos. Centro de Cortés y mete la pierna Cervera, mandando el balón a la red.

VILLARREAL. (PYRESA).—Alineaciones: Villarreal: Feliciano; Bernal (a los setenta y dos minutos, Diego), Gelo, Chufi; Eusebio, Estévez (a los cincuenta y ocho minutos, Folch); Casco, Planés, Jorge, Flores y Polo. Mestalla: Balaguer; Martín (a los cuarenta y seis minutos, Paquillo), Andrés, Sanchis; Totó, Aquilino; Martínez, Liñana, Teca, Nebot y Estévez.

GOLES.—0-1: Cuatro minutos. Avance del Mestalla, sin que nadie corte la jugada de Teca ante el área y el delantero, desde lejos, lanza un disparo que Feliciano, estorbado por el sol, no ve llegar a la red. 0-2: Cincuenta y cinco minutos. Arranca del Mestalla con disparo que, rebosado Feliciano, devuelve una defensa, pero Paquito, desde cerca, remacha el tanto. 1-2: Sesenta y ocho minutos. Centro de Jorge y remate de Polo, que un defensa valenciano inter-

cepta con el brazo. Penalty, sacado por Casco, y gol del Villarreal. 1-3: Setenta minutos. Arrancada rápida del Mestalla con Paquito muy adelantado. La defensa del Villarreal se detiene y pide fuera de juego, pero éste sigue. Paquito salva la salida de Feliciano y remata y Estévez acaba de enviar el balón a la red. JUICIO CRITICO.—Mal partido entre un Villarreal en pleno desbarajuste y un Mestalla con poco juego, pero con mucho entusiasmo, rapidez y anticipación de las jugadas. Sólo con él fue dominado el desorientado Villarreal, que no dio una a derechas y sólo pudo conseguir su tanto en un penalty.

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

San Mamés, goleada para el Córdoba

BILBAO. (PYRESA).—Atlético de Bilbao 5; Córdoba, 0. Alineaciones: Atlético de Bilbao: Marro; Sáez, Amevarría, Aranguren; Igartua, Larrauri; Ortuondo, Villar, Arieta, Urdarte y Rojo. Córdoba: Campos; López, Torres Sánchez; Rodri, Tejada; Garrido, Ferrn, Cruz-Carrascosa, Del Bosque y Cuesta.

més. Fue un gran "sparing", pero nada más. Porque, tras el primer gol atleticista, el Córdoba se vino abajo, siendo superado por técnica y potencia por el equipo de Artigas. Tan sólo cabe destacar una sola ocasión de peligro por parte del once rival, que fue neutralizada en última instancia por el defensa Aranguren. Estuvo a cargo de Ferrn.

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

Pini, ariete en el segundo tiempo, figura en la Cruz Alta

SABADELL. (Crónica del correspondiente de PYRESA, JUAN CARLOS GARCIA).—Alineaciones: Sabadell: Irazusta; Franch, Pini, Martín; Montesinos, Catalán; Cristó, Jenaro, Zaldúa, Vidal y Quiles. Málaga: Deusto; Montero, Benítez, Monreal; Viberri, Martínez; Álvarez, Conejo, Vilanova, Miguéll y Pons.

GOLES.—0-1: Catorce minutos. Centro de Álvarez sobre Viberri, que dispara fuertísimo y marca. 1-1. Ochenta y seis minutos. Gran jugada de Pini, con centro sobre la misma boca de gol, donde Zaldúa sólo tiene que empujar la pelota. JUICIO CRITICO.—Muy difícil le ha resultado al Sabadell este en-

compuo final haya que dejar bien sentado el extraordinario espíritu de lucha de los veintidós jugadores. Decisiva fue la actuación de Pini, que durante el segundo tiempo jugó de delantero centro, creando con sus buenas jugadas el gol y siendo el más incisivo de los delanteros.

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

Merecida, aunque corta, victoria azulgrana

BARCELONA. (Del correspondiente de PYRESA, ALONSO RAMIREZ).—Alineaciones: Barcelona: Reina; Riá, Gallego, Costas; Torres, Zabala; Rexach, Juan Carlos, Dueñas, Asensi y Peñalver. Sevilla: Bonilla; Toni, Pazos, Hita; Santos, Lebrón; Lora, Juan Antonio, Acosta, Berrueto y San José.

JUICIO CRITICO.—Una victoria del Barcelona que a primera vista puede prestarse a engaños, pero que en realidad ha sido fiel reflejo de lo acontecido en el terreno de juego en esta doble confrontación liguera Barcelona-Sevilla, cuyo balance ha sido favorable a esta región. De justicia es reconocer que lo que determinó una victoria mínima a favor del cuadro azulgrana pudo acabar con un triunfo más abultado, ya que el Barcelona se mostró superior en todas sus líneas al Sevilla, equipo al que en todo momento acompañó la suerte.

GOLES.—1-0: A los diecisiete minutos de la segunda parte, Luis, desde el centro del campo, manda en profundidad hacia Adelardo, quien corre con Estévez. Los dos van cargándose, para cubrir la pelota el primero y para hacerse con ella el segundo. Cae Adelardo, y Franco Martínez, viniendo desde

atrás, señala el punto de penalty. Luis marca. 2-0. A los cuarenta y cuatro minutos, Iureta escapa por la banda izquierda. Desde cuatro o cinco metros antes de llegar a la línea de fondo centra sobre puerta, y Orozco empalma a la red. COMENTARIO.—Bastante más trabajo de lo que puede indicar el marcador le ha costado al Atlético de Madrid vencer a la Unión Deportiva Las Palmas. El fútbol técnico y reposado de los canarios no se ha dado bien nunca al equipo que ahora dirige Max Merkel, y una vez más ha pasado amarguras para batir a su rival. Después del descanso, con la salida de Bocerra en el extremo izquierdo, mientras que Alberto cubría el puesto de lateral derecho en lugar de Melo, que se quedó en la caseta, el ataque rojiblanco cobró más movilidad y llegó con más soltura y peligrosidad a las proximidades de Betancort. Aun así, el primer gol llegó con la inestimable ayuda del señor Franco Martínez, hay que decir que la victoria ha sido justa, aunque larga para los merecimientos locales.

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

SEGUNDA DIVISION

Triunfo del Mestalla en Villarreal

VILLARREAL. (PYRESA).—Alineaciones: Villarreal: Feliciano; Bernal (a los setenta y dos minutos, Diego), Gelo, Chufi; Eusebio, Estévez (a los cincuenta y ocho minutos, Folch); Casco, Planés, Jorge, Flores y Polo. Mestalla: Balaguer; Martín (a los cuarenta y seis minutos, Paquillo), Andrés, Sanchis; Totó, Aquilino; Martínez, Liñana, Teca, Nebot y Estévez.

GOLES.—0-1: Cuatro minutos. Avance del Mestalla, sin que nadie corte la jugada de Teca ante el área y el delantero, desde lejos, lanza un disparo que Feliciano, estorbado por el sol, no ve llegar a la red. 0-2: Cincuenta y cinco minutos. Arranca del Mestalla con disparo que, rebosado Feliciano, devuelve una defensa, pero Paquito, desde cerca, remacha el tanto. 1-2: Sesenta y ocho minutos. Centro de Jorge y remate de Polo, que un defensa valenciano inter-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

URTAIN HIZO EL SAQUE DE HONOR EN EL MANZANARES

MADRID. (Crónica de PYRESA, por Antonio G. Rimada).—Alineaciones: Atlético de Madrid: Pacheco; Melo (a los cuarenta y cinco minutos, Becerra), Ovejero, Iglesias; Calleja, Adelardo; Luis, Irueta, Ufarte, Orozco y Alberto. Las Palmas: Betancort; Martín, Tonono, Hernández; Estévez, Gilberto II; Niz, Germán, Soto, Páez y Gilberto I.

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

HERCULES, 2; SAN ANDRÉS, 0

ALICANTE. (PYRESA).—Alineaciones: Hercules: Zamora; Ricardo García, Valbuena, Pachón; Lalo, Ricarro; Pares, Doval Baena (Garrido), Rivera y Morales. San Andrés: Comas; Mur, Domínguez, Laredo; Borrás, Serena (Rodilla); Figueroa, Feliu, Martín y Patro.

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

RAYO VALLECANO 2; ELCHE, 1

MADRID. (PYRESA).—Alineaciones: Rayo Vallecano: Samper; Aréaz, Cortés, Navarro; Artero, Arias; Nieto, Feñes, Illán, Curta y Potele. Elche: Mora; Sanjuán, Bonet, Canós; Talón, González; Rovira, Montero, Sitja, Melenchón, Alvaro. A los veinte minutos, Romea reemplazó a Rovira, y a los sesenta y uno, Vavá, a Alvaro. Arbitró el señor Valle, de Tenerife, regularmente. GOLES.—1-0. Dieciséis minutos y medio. Mano de Montero cerca de

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

GOLES.—1-0: Minuto veintidós. Sergio, al recoger un pase de Lico, empalma un buen tiro, que ro-

MIKE TAGG GANO EL CROSS de GRANOLLERS

Alvarez Salgado, primer español, se clasificó en quinta posición

GRANOLLERS. (PYRESA). - El V Cross Internacional «Ciudad de Granollers» ha constituido un éxito en todos los sentidos: deportivo, por la extraordinaria carrera del inglés Mike Tagg, en posesión de todos sus recursos, una constante y emotiva lucha en los puestos de lantereros, una afluencia masiva de público y un día de ambiente otoñal suave, que invitaba a desplazarse hacia los alrededores del campo municipal de deportes de la localidad vallesana.

En la carrera principal, los corredores ingleses han impuesto un tren inicial muy fuerte, formando un equipo compacto, en el que también figuraban el tunecino Zadem y Javier Alvarez Salgado, hasta la mitad de la prueba, unos cinco kilómetros. Pero a partir de entonces, Tagg y Tuck se han distanciado, mientras en el pelotón seguidor se iban distinguiendo las posiciones, ya que Zadem acusaba el esfuerzo prematuro y los belgas

iban remontando posiciones. En la llegada, Mike Tagg tenía unos treinta metros de adelanto sobre su compañero de equipo y casi doscientos metros de ventaja sobre el belga Gyselink. En la recta hubo un duro forcejeo entre Salgado y Gammoudi por el cuarto puesto, que consiguió finalmente el tunecino.

En las demás carreras, victoria de Martínez Bayo, también favorito en la categoría junior.

Finalmente, un amplio triunfo de Belén Azpettia en la carrera femenina, en la que hay que destacar el segundo puesto de Carmen Valero, una atleta juvenil a la que habrá que tener en cuenta para sucesivas pruebas.

CLASIFICACIONES

Carrera internacional para seniors: 1.-Mike Tagg, de Inglaterra. 28-56-08. 2.-Grenville Tuck, de Inglaterra. 29-00-06.

3.-Gyselink, de Bélgica. 29-23-09. 4.-Mohamed Gammoudi, de Túnez. 29-26-08. 5.-Javier Alvarez Salgado, de España. 29-27-00.

POR EQUIPOS

1.-Inglaterra, 10 puntos. 2.-Bélgica, 19. 3.-España, 25. 4.-Túnez, 28.

Categoría junior:

1.-José Martínez Bayo, del Club Natación Barcelona, 18-39-04. 2.-Abel Perau, del Soricis, de Lérida, 18-46-02.

Categoría juvenil:

1.-Martín Núñez, del Soricis, 12-23-06. 2.-Jaime López Egea, del Atlético Santa Colomán, 12-41-00.

Categoría femenina:

1.-Belén Azpettia, Sociedad Deportiva Anoeta San Sebastián, 4-30-08. 2.-Carmen Valero, Juventud Atlética Sabadell, 4-37-08.

CAMPO A TRAVES

Triunfo absoluto de Salamanca en el Trofeo de Pascua

En las instalaciones deportivas del Grupo de Empresa Fasa, en El Pinar de Antequera, se celebró en la mañana del domingo el Trofeo de Pascua de Campo a Través, organizado por la Federación Vallisoleana de Atletismo. Un estupendo alarde de actividad que permitió a los atletas vallisoleños medir sus fuerzas con los de cinco provincias vecinas (estaban invitadas siete, pero Palencia y Burgos no acudieron a la cita), rompiendo la monotonía que supone el competir cada domingo con los mismos, y ya conocidos, rivales. El lugar -ya lo hemos dicho- muy adecuado para estas pruebas, pero el inconveniente de su alejamiento, que le hace perder en espectacularidad y capacidad proselitista, lo gana en pureza técnica. Una lástima que este alejamiento haga que los aficionados se pierdan lo que, de verdad, constituye un bello espectáculo deportivo.

Del equipo nacional femenino, pero fue vencida por su compañera Catalina Marcos, en una carrera llena de coraje y de decisión. Las dos llegaron destacadas del resto. Por último, la carrera reina, la de «seniors», que fue sin duda la de menos color y participación. La ausencia de los palentinos y la escasa puesta a punto lograda aún por los vallisoleños Alonso y Pinillos, puso las cosas demasiado fáciles a los salmantinos Sánchez Iñigo y Manjón Masa, que llegaron a la meta por ese orden. No obstante, Alonso les dio mucha guerra y estuvo a punto de conseguir el segundo puesto en la misma recta de llegada.

En resumen, jornada redonda para

CATORCE ACIERTOS

Table with 2 columns: City and Score. Gijón - Real Madrid x, At. Madrid - Las Palmas 1, Betis - Español 2, Celta - Real Sociedad 2, Sabadell - Málaga x, At. Bilbao - Córdoba 1, Barcelona - Sevilla 1, Granada - Coruña x, Tenerife - Oviedo 1, Rayo Vallecano - Elche 1, Leonesa - Castellón 1, Cádiz - Pontevedra 1, Valladolid - Zaragoza 1, Logroñés - Jerez 1.

Cincuenta y un máximos acertantes

MADRID. (AIFI). - Al término de la primera fase del escrutinio de las Apuestas Mutuas Benéfico-Deportivas han aparecido cincuenta y un boletos máximos acertantes. El resultado provisional es el siguiente: De catorce resultados, 51 de trece, 1168, y de doce, 20.273. La recaudación de esta semana oscila alrededor de los 277 millones de pesetas.

Próxima quiniela

MADRID. (PYRESA). - El próximo domingo, día 26, no habrá jornada de las quinielas al haberse suprimido los partidos de Primera y Segunda que estaban previstos en el calendario. Tampoco es válido el boleto que ya estaba confeccionado y distribuido correspondiente al 2 de enero. Pero en su lugar se hará un nuevo impreso con los siguientes partidos:

Table with 2 columns: City and Opponent. Gijón-At. Madrid, Español-Celta, R. Sociedad-Sabadell, Málaga-At. Bilbao, Córdoba-Valencia, Burgos-Barcelona, Sevilla-Granada, Oviedo-Santander, Rayo Vallecano-Castellón, Mallorca-Pontevedra, Leonesa-Zaragoza, Cádiz-Jerez, Logroñés-San Andrés, Hércules-Perrol.

RESERVAS

Valladolid-Mestalla, Villarreal-Langreo.

ra los salmantinos, que acapararon el triunfo en todas las carreras, haciendo «dobles» en todas ellas, con excepción de la de los infantiles, y logrando acopio de trofeos y obsequios. Terminadas las pruebas se procedió a la entrega de premios por los miembros de la Federación organizadora, bajo la presidencia del delegado provincial de Educación Física y Deportes, señor Sanz de la Rica, que tuvo palabras de felicitación para vencedores y jurado organizador.

F. MENDEZ

RESULTADOS TÉCNICOS

INFANTILES (2.600 m.) 1.-José Alejandro (Salamanca), 8-11-2. 2.-Francisco Gómez (Zamora), 8-12-0. 3.-José L. Curiel (Valladolid), 8-16-2. 4.-Celestino Pérez (Zamora), 8-17-0. 5.-Paulino Martín (Segovia), 8-18-0. 6.-Nicolás Sánchez (Salamanca), 8-19-0. 7.-Julian Benito (Zamora), 8-20-0. 8.-José María Jaite (Salamanca), 8-21-0. 9.-Celestino Alvarez (Zamora), 8-22-0. 10.-Gerardo Trujillano (Salam.), 8-23-0.

JUVENIL (4.400 m.)

1.-Luis Angel Puerto (Salamanca), 11-58-4. 2.-Miguel Angel Rivero (Salamanca), 11-58-6. 3.-José Díez Pascual (Zamora), 12-24-0. 4.-Ignacio Trujillano (Salam.), 12-24-0. 5.-Gerardo Aliste (Zamora), 12-24-0. 6.-Juan Carlos Hernández (Valladolid), 12-24-0. 7.-José Manuel Hernández, id. 8.-Antonio Giménez (Salam.), 12-24-0. 9.-Julio García (Segovia), 12-24-0. 10.-Francisco Giménez (León), 12-24-0.

JUNIOR (6.200 m.)

1.-Marcelino Navarro (Salamanca), 18-50-4. 2.-Isidoro Gaité (Salamanca), 19-38-2. 3.-José María Otero (Segovia), 20-32-0. 4.-José Gutiérrez (Salamanca), 20-32-0. 5.-Benito Pérez (Zamora), 20-32-0. 6.-José Ignacio de la Calle (Segovia), 20-32-0. 7.-Rafael Sanz (Segovia), 20-32-0. 8.-Dionisio de Anta (Zamora), 20-32-0. 9.-Alberto Barrientos, id. 10.-Juan F. García (Segovia), 20-32-0.

DAMAS (900 m.)

1.-Catalina Marcos (Salamanca), 2-34-0. 2.-Rosa María Colorado (Salamanca), 2-36-2. 3.-Luisa Isabel Sánchez (Salamanca), 2-44-4. 4.-María Teresa Bermúdez (Seg.), 2-44-4. 5.-Manuela García (Salamanca), 2-44-4. 6.-Purificación Mesa (Segovia), 2-44-4. 7.-Mercedes García (Salamanca), 2-44-4. 8.-María de los Angeles Sanz (Segovia), 2-44-4. 9.-Blanca Martín (Zamora), 2-44-4. 10.-Emilia Mesa (Madrid), 2-44-4.

SENIORS

1.-Pascual Sánchez Iñigo (Salamanca), 22-45-2. 2.-Domingo Manjón, id., 22-46-0. 3.-Miguel A. Alonso (Valladolid), 23-47-2. 4.-Antonio Pinillos (Valladolid), 23-47-2. 5.-Mariano de Diego (Segovia), 23-47-2. 6.-Manuel Martín (Salamanca), 23-47-2. 7.-Jesús A. Serrano (Valladolid), 23-47-2. 8.-Mariano Villacorta, id., 23-47-2. 9.-Vicente Vázquez de Prada, id., 23-47-2. 10.-José A. Arias (Segovia), 23-47-2.

BALONMANO

Resultados correspondientes a la jornada de ayer en la División de Honor de Balonmano: Pícdaro, 16; Barcelona, 15. - Vallehermoso, 13; Martol, 11. - Egua, 11; Obras del Puerto, 13. - Anatasuma, 16; Bidasoa, 8. - La Salle, 18; Sabadell, 19. - Granollers, 25; Bofarull, 9.

VOLEIBOL

Resultados correspondientes a la Primera División de la Liga Nacional de Voleibol: Grupo Covadonga, 0; Hispano Francés, 3. - Barcelona, 0; Atlético de Madrid, 3. - Universitario, 3; Natación Badalona, 2. - Real Madrid, 3; Esmena, de Gijón, 0.

Figura en la cabeza de la clasificación el Atlético de Madrid con diez puntos, seguido del Real Madrid e Hispano Francés con nueve; Barcelona, ocho; Grupo Covadonga, siete; Esmena y Universitarios, seis; y Natación Badalona, cuatro.

HOCKEY SOBRE PATINES

Los resultados correspondientes a la duodécima jornada de la Liga Nacional de Hockey sobre Patines en su División de Honor han sido los siguientes: Reus Deportivo, 9; Sardanyola, 4. - Montemar, 2; Sentmenat, 3. - Español, 3; Noya, 6. - Calefoll, 4; Vendrell, 4. - Mataró, 3; Barcelona, 5. - Voltrega, 2; Arenys de Munt, 3. - Femsá, 5; Natación Reus, 4.

CICLO-CROSS

Impresionante ha sido el triunfo conseguido por el español José María Basualdo en la prueba internacional de ciclo-cross disputada en Bélgica, al que sacó trece segundos de ventaja al final de la carrera. La clasificación ha sido: 1.º José María Basualdo (España), 58 minutos y 28 segundos; 2.º Ernie Declercq (Bélgica), 58'41"; 3.º José María González (España), 1-00-51; 4.º José María Gorostidi (España), 1-01-55; 5.º Pierre Bernet (Francia), 1-02-20; 6.º Rafael González (España), 1-02-55; 7.º Santiago Zabaleta (España), 1-03-02; 8.º Jaime Septien (España), 1-03-14; 9.º Julián Guruchaga (España), a una vuelta, y 10.º Angel Luengo (España), a una vuelta.

ESQUI

El español F. Fernández Ochoa se ha clasificado en séptima posición en el «slalom» masculino del trofeo «Arbrg Kandahar», valdeoro para la Copa del Mundo. La clasificación en los primeros puestos es la siguiente: 1.º Palmer (E.U.), 57.57-57.33 (115.30); 2.º Augert (Francia), 58.94-56.90 (115.84); 3.º Rofner (Austria), 59.35-56.80 (116.15); 7.º F. Fernández Ochoa (España), 60.80-57.42 (118.02).

MOTO-CROSS

Se ha celebrado el primer trofeo de moto-cross «Ciudad de Benicarlo», organizado por el Moto Club de esta ciudad, para licencias junior, cilindradas de 250 c.c. La prueba se desarrolló en el circuito «Barrabquet» y tomaron parte trece máquinas.

TERCERA DIVISION

Triunfo del Zamora sobre el Plus Ultra es sustituido Lelo por Moreno, del Zamora. Arbitró el colegiado de Valladolid señor González Zamora. Saca el Zamora a favor del aire y se inicia el encuentro a gran tren con dominio alterno si bien por momentos se confirma la superioridad de los locales que juegan con ilusión y entusiasmo.

A los treinta y nueve minutos, Toño, en un fallo de la defensa visitante, se hace con el balón y consigue limpiamente el primer tanto de la tarde. Y sin otras cosas dignas de reseñar finaliza la primera parte. La segunda mitad se inicia con dominio local. Prueba de ello fue que a los tres minutos Poli marca el segundo tanto para el Zamora.

A partir de entonces, el Plus Ultra, que ya ve perdido el encuentro, abre sus líneas, pero ya era demasiado tarde para remontar el tanto de dos a cero con que finalizaría el encuentro. Al final, el público asistente premió a sus jugadores con una prolongada salva de aplausos.

RESULTADOS

Grupo primero: 1.º Fabril, 2; Lugo, 1. Torrelavega, 1; Basconia, 0. Astillero, 1; Ensidesa, 0. Lemos, 0; Júpiter, 0. Turón, 1; Bilbao Atlético, 0. Sestao, 1; Baracaldo, 0. Villosa, 2; Caudal, 0. Mirandés, 1; Orense, 1. Avilés, 2; Ponferradina, 2. Cádiz, 0; Compostela, 1. Grupo segundo: Huesca, 2; C. S. Andorra, 1. Moscardó, 1; Osasuna, 0. Tudelano, 2; Calvo Sotelo P., 0. Getafe, 1; Alavés, 1. Zamora, 2; Plus Ultra, 0. Aragón, 0; Palencia, 0. Eibar, 1; Salamanca, 0. San Sebastián, 5; Talavera, 1. Real Unión, 2; At. Madrileño, 1. Oberena, 1; Boetticher, 1. Grupo tercero: Badalona, 1; Lérida, 2. Gandía, 2; Poblense, 1. Ciudadela, 2; At. Baleares, 1. Calella, 2; Levante, 1. Tortosa, 2; Onteniente, 1. Benicarló, 0; Tarrasa, 1. Alcoyano, 1; Tarragona, 1. Acero, 2; Geróna, 1. Barcelona, At., 7; Algemesí, 1. Europa, 0; Ibiza, 1. Grupo cuarto: Murcia, 3; Huelva, 1. Illicitano, 4; Cacereno, 0. Eldense, 2; Melilla, 0. Sevilla At., 1; Linense, 2. Jaén, 1; Olímpico, 0. Ceuti, 0; Ceuta, 3. At. Malagueño, 0; Linares, 0. Portuense, 2; Triana, 1. Valdepeñas, 4; Español, 1. Badajoz, 0; Cartagena, 0.

PRIMER TROFEO VALLEJOVA

Y QUINTO TROFEO «LA CORNETA»

Antes de la tregua navideña, los blanquiverdes se ganaron la tranquilidad a costa del Zaragoza. Casi todos los «grandes» han pasado ya por Zorrilla y no hay lastre de negativos. No está mal! Las puntuaciones son buenas, claro: Aramayo 2 Salvi 1 Docal 3 Pérez García 1 Segura 2 Sedano 1 Astrain 1 Lorenzo 1 Alvarez 1 Lixaralde 2 Cardañosa 2 Delio 1

GENERAL

Lorenzo, 19; Astrain y Docal, 17; Lixaralde, 16; Salvi, 15; Bértizabal, 12; Alvarez y Aramayo, 10; Enderiz, Segura y Pérez García, 9; Sedano, 8; Cardañosa, 7; Fede, 6; Usandizaga, 5; y Delio, 3.

IV TROFEO «MAXIMO GOLEADOR»

Lizarralde, el único que «mojó» ayer, sube un puesto en la tabla, que queda así: Alvarez, cinco goles. Lizarralde y Lorenzo, cuatro. Enderiz y Fede, tres. Astrain, dos. Segura, uno.

IV TROFEO «MAXIMO GOLEADOR»

Lizarralde, el único que «mojó» ayer, sube un puesto en la tabla, que queda así: Alvarez, cinco goles. Lizarralde y Lorenzo, cuatro. Enderiz y Fede, tres. Astrain, dos. Segura, uno.

IV TROFEO «MAXIMO GOLEADOR»

Lizarralde, el único que «mojó» ayer, sube un puesto en la tabla, que queda así: Alvarez, cinco goles. Lizarralde y Lorenzo, cuatro. Enderiz y Fede, tres. Astrain, dos. Segura, uno.



COCTEL DEPORTIVO

La clasificación final por puntos ha sido la siguiente: Primer lugar, Ylla, con 30 puntos; segundo, Salvador Ardevol, con 27, de tercera, Antonio Vidal, con 20 puntos.

FUTBOL JUVENIL

El Comité Nacional de Fútbol Juvenil y Aficionado ha procedido a agrupar las selecciones regionales juveniles que participarán en el campeonato nacional y cuyo desarrollo está previsto para las del 16 de enero al 3 de marzo. Los grupos quedarán formados de la siguiente forma:

Grupo "A".-Regionales: Aragonesa, Balear, Catalana y Valenciana. Grupo "B".-Regionales: Castellana, Guipuzcoana, Navarra y Rioja. Grupo "C".-Regionales: Asturiana, Cantabra, Gallega y Orensana. Grupo "D".-Regionales: Andaluza, Extremeña y Norte de España. Grupo "E".-Regionales: Murciana, Las Palmas y Tenerife. Sistema de juego: Se jugará por sistema de Liga en seis grupos. Se clasificarán los dos primeros equipos de los grupos "A", "B", "C", "D" y "E".

HOCKEY SOBRE HIERBA

Resultados correspondientes a la jornada de ayer en la Liga de Honor de Hockey sobre Hierba: Grupo "A", Centre Norte-Arripanaga, 0; At. de San Sebastián, Club de Campo, 2; Alcazar, 0. - Tenis, de Santander, 1; Celta, Lagun-Ak, 0; Joizeta, 1. Encabeza la clasificación el Club de Campo con ocho puntos, seguido de Joizeta, con siete; Atlético de San Sebastián y Tenis Santander, con seis; Lagun-Ak y Arripanaga, con cuatro; Celta, tres, y Alcazar, con dos.

Grupo "B".-Cataluña.-Barcelona-Pedralbes, aplazado. - Pineda, 0. - C. D. Tarrasa, 0; Atlético de Tarrasa, 1. - Vall d'Urgell, 0. - EHC, 1; Junior, 0. Encabezan la clasificación el Egara y el Polo con once puntos, seguidos del C. D. Tarrasa, con nueve; EHC, con ocho; Atlético de Tarrasa, con seis; Vallés, con cuatro; Junior, con tres; Pedralbes y Pineda, con dos, y Barcelona, con cero.

Grupo "C".-Cataluña.-Barcelona-Pedralbes, aplazado. - Pineda, 0. - C. D. Tarrasa, 0; Atlético de Tarrasa, 1. - Vall d'Urgell, 0. - EHC, 1; Junior, 0. Encabezan la clasificación el Egara y el Polo con once puntos, seguidos del C. D. Tarrasa, con nueve; EHC, con ocho; Atlético de Tarrasa, con seis; Vallés, con cuatro; Junior, con tres; Pedralbes y Pineda, con dos, y Barcelona, con cero.

CLASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION

Table with 2 columns: Club and Points. Sabadell, 1; Málaga, 1. At. Bilbao, 5; Córdoba, 0. Valencia, 2; Burgos, 0. Betis, 0; Español, 1. Celta, 0; Real Sociedad, 1. Barcelona, 1; Sevilla, 0. Granada, 2; Coruña, 2.

CLASIFICACION

Table with 11 columns: Club, J, G, E, P, F, C, P. REAL MADRID 14 7 6 1 22 11 20. VALENCIA 14 7 5 2 18 10 19. AT. MADRID 14 6 5 3 20 9 17. SEVILLA 14 6 4 4 19 15 16. MALAGA 14 4 8 2 15 13 16. LAS PALMAS 14 5 5 4 18 15 15. REAL SOCIEDAD 14 6 3 5 22 20 15. BARCELONA 14 5 4 5 11 9 14. ESPAÑOL 14 5 4 5 19 17 14. GIJON 14 6 2 6 18 18 14. GRANADA 14 4 5 5 14 16 13. BURGOS 14 5 3 6 13 18 13. AT. BILBAO 14 5 2 7 17 11 12. SABADELL 14 4 4 6 14 24 12. CELTA 14 4 3 7 14 20 11. CORUÑA 14 4 3 7 11 21 11. CORDOBA 14 3 4 7 18 25 10. BETIS 14 3 4 7 18 20 10.

SEGUNDA DIVISION

RESULTADOS: Tenerife, 2; Oviedo, 0. Rayo Vallecano, 2; Elche, 1. Mallorca, 2; Santander, 1. Leonesa, 3; Castellón, 1. Cádiz, 1; Pontevedra, 0. Valladolid, 1; Zaragoza, 0. Logroñés, 3; Jerez, 0. Villarreal, 1; Mestalla, 3. Hércules, 2; San Andrés, 0. Ferrol, 1; Langreo, 0.

CLASIFICACION

Table with 11 columns: Club, J, G, E, P, F, C, P. CASTELLON 14 10 2 2 23 10 22. LEONESA 15 9 3 3 26 14 21. OVIEDO 14 8 4 2 13 6 20. ZARAGOZA 14 8 2 4 25 14 18. ELCHE 14 7 3 4 18 9 17. LOGROÑES 14 7 3 4 13 7 17. VALLADOLID 14 6 4 4 22 20 16. SAN ANDRES 14 5 5 4 12 9 15. RAYO VALLECANO 14 5 5 4 12 11 15. MALLORCA 14 4 5 5 9 11 13. MESTALLA 14 4 4 6 15 12 13. VILLARREAL 14 4 4 6 12 16 12. HERCULES 14 4 3 7 14 13 11. TENERIFE 14 3 5 6 10 10 11. PONTEVEDRA 14 3 5 6 15 18 11. SANTANDER 14 4 3 7 12 18 11. LANGREO 14 4 2 6 6 18 10. CADIZ 14 5 0 9 7 17 10. FERROL 14 2 3 9 7 25 7.

Segunda División

(Viene de la página anterior)

sacó una falta, rechazando en corto la defensa visitante, y Lesmes empalmó un gran disparo que entró por la escuadra superior izquierda como una exhalación. 24. Tres minutos más tarde del gol anterior, Ananías dio un segundo regate a Tenis y puso la pelota a los pies de Mauro, quien, en disparo raso y cruzado, estableció el resultado definitivo.

JUICIO CRITICO. - El Tenerife hizo un buen partido y mereció la victoria de manera indiscutible. Destacaron por el Oviedo el meta, Lombardía; el central, Tensi; el lateral Carrete, Chuso y los extremos. El Tenerife tuvo sus mejores hombres en el debutante Oscar, el central Molina, Lesmes, Felipe y Juanito.

MALLORCA, 2; SANTANDER, 1. PALMA DE MALLORCA (PYRESA).-Alineaciones: Mallorca: Vallespin; Taberner, Sanz, Pulg; García Temprano, Reina; Pereda, Cano, Cáceres, Pocholo y Roselló. A los ochenta y seis minutos, Diom entró por Cano. Santander: Santa maría; De la Fuente, Chinchón, Espildora; San-

ti, García; Barba, Tasio, Sebás Díaz y Rivera. Cabello sustituyó a Rivera a los cincuenta y cinco minutos, y Pocholo, a Espildora, a los sesenta y siete. Arbitró el señor López Quintana, descubierta, marcando. GOLES. - 0-1. Cuarenta y ocho minutos. Sebás pasa a Rivera, quien tira a puerta, despejando la defensa mallorquina. Tasio choca con el portero y ambos quedaron en el suelo, y Díaz tiró sobre la puerta, descubierta, marcando. 1-1. Cincuenta minutos. Se interona la delantera mallorquina, con traslondo Pereda; toca el balón Pucholo, descolocando a la defensa del Santander, lo que aprovechó Pocholo para tirar a puerta. 2-1. Sesenta y nueve minutos. Cáceres recibió un pase de Pereda y tiró de media vuelta, batiendo al portero.

JUICIO CRITICO. - Ha llamado la atención la buena presentación del Santander, que no decayó en ningún momento y se mostró como un equipo muy batallador y muy bien preparado físicamente. El Mallorca mostró mejor juego de conjunto y en su delantera sobresalió Cáceres, autor del gol de triunfo, que puso en peligro a más de tres ocasiones la puerta defendida por Santamaría.

En Be... Europa Del... su poten... temporad... vallisole... esperar de... los ramoran... que y se n... peligrosos... una doce mi... una excelen... con centro... entró a inte... Casado a... con toda... RESULT...

LIBERTAD - 20-XII- (Continuation of text from the adjacent page)

PRIMERA REGIONAL

4) La Gimnástica Medinense, superior al Simancas Real Valladolid se impuso por la mínima al INC-Volvo

REAL VALLADOLID, 2; I. N. C. VOLVO, 1.

Muy disputado, con jugado peligro por ambas partes, se traduce en nada positiva el minuto veintidós, en un cabezazo, de un buen cabezazo, en el primer tanto para su equipo "A". "B".

I. N. C. en ventaja, el Real Valladolid se lanza al ataque, lo hace que el I. N. C. se repliega en sus posiciones. Fruto de un acoso es el empate a uno a los treinta y seis minutos, por medio de Lorente, a pase de José. Con este resultado se al descanso. En el segundo tiempo de salida, hay una buena jugada del Real Valladolid, que lleva en una buena intervención a los seis minutos, San José a puerta vacía y saca la pelota hacia De la Torre. A los trece minutos llega el gol de la victoria del Real Valladolid. Lo hace un tiro fácil de detener. Pero bota mal y Javi no acierta. En la jugada siguiente un lío ante la puerta de tirando tres o cuatro veces seguidas y saliendo la pelota fuera de puerta. A partir de este momento crece el nerviosismo en los jugadores y el árbitro enseña la tarjeta blanca a R. Lesmes y a otros tres o cuatro jugadores, pues el árbitro, que comienza una serie de malas interpretaciones del Reglamento, perjudicando con sus decisiones a los dos conjuntos. Cuando pasan cinco minutos del tiempo, el señor De la Fuente da por terminado el partido.

Alineaciones:
Real Valladolid: Luis, Santi, Adolfo, Gallego, P. Lesmes, Vaquero; Díaz, R. Lesmes (Arranz), Lorente Pinar y San José.
I. N. C. Volvo: Javi; Dionis, De la Torre, Magdaleno; Navarro II. José Luis; Marcos, Peraza, Burgos, Valdespino y Fernando.

SANTA TERESA, 1; U. D. SAN CARLOS, 1

El San Carlos sale con fuerza y domina al Santa Teresa. Se suceden varias situaciones de peligro ante la meta de Gonzalo, que unas veces rechazan los postes y otras

la defensa; hasta los veinte minutos, que en un contragolpe del Santa Teresa, falla la defensa y Camilo se aprovecha y marca para su equipo el uno a cero. A partir de este gol el dominio es alterno, aunque con ocasiones más claras del San Carlos, que las falla. A los treinta minutos, De Pablos marca el empate a uno al sacarse una falta por Pablos, quien da en el suelo y confunde a todos menos a De Pablos. La segunda parte es bastante aburrida, pues hay pocas ocasiones de peligro; únicamente la brega incansable de Chuli y Ricardo, por el Santa Teresa, y Agustín y Pablos, por el San Carlos.

Alineaciones:
Santa Teresa: Gonzalo; Moratín (Briso), Poli, Burón; Moro, Miguel; Ricardo, Monzón, Chuli (Vela), Monchi y Camino.
U. D. San Carlos: Esparza; Lamarca, Avelino, Tino; Pablos (Zoco), Arias (Herrero); Murillo, Agustín, Gil, Castellanos y De Pablos. Arbitro: Delgado.

Destacaron por el Santa Teresa, Ricardo y Chuli, y por el San Carlos, Agustín y Arias.

SIMANCAS BOHIO, 1; G. MEDINENSE, 4

Comenzó este partido con fútbol rápido y vistoso, viéndose jugadas de muy buena calidad, con dominio alterno y peligro en las dos áreas. El Medina se pasa mejor la pelota y el Simancas contrarresta con coraje y decisión, hasta el minuto veinticinco, que viene el primer gol del Medina por medio de Pepín, que sería el goleador de su equipo. Al minuto siguiente y como réplica, el Simancas hace que Cobos se luzca en una buena para. En el minuto veintinueve, pase de Velasco a Anselmo, que marca el empate a uno de tiro colocado. En el minuto treinta y nueve, el árbitro sanciona con penalty al Simancas, muy protestado. Lo tira Pepín, logrando el 2 a 1.

En la segunda parte la tónica del partido es parecida, y los dos equipos juegan con garra. Es el Medina el que tiene suerte al dar una pelota en el poste y fallar Villalobos solo ante Cobos. A los cuarenta y dos minutos, Juan saca una pelota con la mano cuando se colaba. El correspondiente penalty lo tira Pepín, que marca el 3-1. A los cuarenta y cuatro minutos, y como consecuencia de protestas al árbitro, es expulsado Velasco. A los cuarenta y seis minutos, Pepín, otra vez, cierra su cuenta y la de su equipo marcando el 4-1 en jugada individual.

Alineaciones:
S. Bohio: Quintano; Tini, Flores, Carlos; Emilio, Angel; Toño, Miguel (Gil), Anselmo, Velasco y César.
G. Medinense: Cobos; Goyo, Juan, Julito; Valle, Aceite; Marianín, Penín, Gonzalo (Manín), Tomás y Villalobos.
Arbitro: Martín Díez. Muy bien él y sus auxiliares.

PEPEPE

SEGUNDA REGIONAL

Jornada de mucho equilibrio, con victorias mínimas en la mayoría de los campos La Cultural Telefónica dio la sorpresa al empatar con el San Nicolás

La jornada en Segunda Regional se ha distinguido por la tremenda igualdad registrada en todos los campos, con pocos goles, pero una gran emoción.

En el segundo grupo, el Racing Valladolid consiguió una nueva victoria, aunque tuviera que trabajar muchísimo para obtenerla. Se impuso por 2-1 a La Antigua, que en todo momento se mostró como un rival peligroso y con aspiraciones de victoria, a pesar de la supuesta superioridad técnica del contrario.

En El Pinar se enfrentaron el Asklepios y la A. D. Jar, imponiéndose este último equipo, también por 2-1. El choque fue arduamente disputado, pugnando ambos conjuntos por posesionarse el centro del campo, lo que hizo que no fueran muchas las ocasiones de peligro en el área. El marcador pasó por diversas alternativas y nunca estuvo seguro, porque en los últimos minutos el Asklepios forzó el ritmo de ataque en busca de la igualdad, que no conseguiría.

Azor y Girón —dos ex primeras— sostuvieron un partido de buen juego y mucha emoción. Un tiempo para cada equipo y oportunidades en ambas porterías constituyeron la tónica de este encuentro, que había despertado un gran interés. La delantera del Azor tuvo la fortuna de obtener un tanto más y consolidar su triunfo, aunque muy bien pudiera haber sido al revés, porque también el Girón se encontró en óptimas condiciones para marcar.

También fue muy equilibrado el choque entre el Beloit y la A. D. Castilla. Los muchachos de Torre-



La A. D. Castilla, que fue derrotado por la mínima por el Beloit.

cilla lucharon sin desmayo, pero no pudieron romper la bien organizada defensa enemiga. En cambio, en un contragolpe el Beloit hizo diana y consiguió mantener hasta el final su exigua ventaja.

En el grupo cuarto, la Cultural Telefónica dio la gran sorpresa al forzar un empate a un tanto con el San Nicolás. Un empate que nadie esperaba y que tal vez le sirva de estímulo y superación para sucesivos encuentros. El dominio territorial del San Nicolás no supo hallar traducción en el marcador y de ahí que no haya reparos que oponer a este sorprendente resultado.

La Gándola, uno de los equipos debutantes, obtuvo una valiosa

algunha apurada victoria por 3-2 sobre el Juventud Fasa, en el campo de la Escuela de Onésimo Redondo, que no se presta demasiado al lucimiento, pero que por sus dimensiones es apto para el juego de ataque, y buena prueba de ello son esos cinco goles conseguidos, que pudieron ser más, ya que ocasiones hubo para aumentar el tanteo en ambos bandos.

Encontró mucha resistencia el Vivero en el U. D. Nacional equipo que se ha federado esta temporada, pero que dará mucha guerra, porque sus hombres batallan incansablemente. Uno-cero fue el resultado final de este partido, bastante más igualado de lo que en principio podía pensarse.

PRIMERA PREFERENTE

2-0) En Benavente, segunda derrota del Europa Delicias

También fue derrotado el G. E. Fasa en Palencia



En Benavente, el Europa sufrió su segunda derrota. Al parecer falló el portero Alba.

Europa Delicias parece haber perdido su potencia y ayer, en Benavente, sufrió la segunda derrota de la temporada. No estuvo el vallisoletano a la altura que se esperaba de un líder y ello hizo que los zamoranos se crecieran en confianza y se mostraran siempre peligrosos que el Europa.

En los doce minutos de la primera parte, una excelente jugada de Roberto, con centro largo que Alba no acertó a interceptar, dio ocasión a Casado a establecer el uno-cero con toda comodidad.

Siguió el dominio del Benavente, que espoleado por su público puso en aprietos el área vallisoletana, y a los treinta y tres minutos otra gran jugada de Roberto ocasionó otra situación similar a la del primer tanto. Centró el extremo local, despegó el portero Alba defectuosamente y dejó la pelota en los pies de Eduardo, quien no tuvo más que disparar para establecer el dos a cero que ya sería definitivo.

En el segundo tiempo remitió la presión del once local, pasando a dominar el Europa, aunque care-

ciendo de resolución en el área. Sus avances fueron totalmente infructuosos y los zagueros del Benavente consiguieron mantener a raya a los atacantes vallisoletanos.

Regular partido, pues, del Europa, que fue superado por un rival inferior técnicamente, pero muy luchador y entusiasta. Para colmo de males, falló el portero Alba en los dos goles.

Dirigió el encuentro el señor Amador, algo caserillo.

Alineaciones:
Benavente: Alvarez; Loli, Beltrán, Trapiello; Luis, Cabezas; Roberto, Julián, Casado, Luisito y Eduardo.
Europa Delicias: Alba (Clavero); Del Pozo, Luis Miguel, Silva; Villar, Ardo; Nice, Escudero, Rodil, Varela (Velasco) y Felipe.

PERDIO EL FASA EN PALENCIA

También fue derrotado el Fasa en La Balastera, perdiendo por 1-0 ante el Atlético Palencia. El único gol del partido fue conseguido a los treinta y cinco minutos, al sacarse una falta el equipo local que remató Costa, falló Vega la recogida y Muñoz marcó a placer.

El partido entró entonces en una fase de gran emoción porque el Fasa pasó de dominado a dominador y creó numerosas situaciones de peligro que el portero palentino malogró.

Durante toda la segunda parte el mando correspondió a los vallisoletanos, pero no hubo forma de batir la meta contraria por la excelente actuación de Cayón.

Alineaciones:
Atlético Palencia: Cayón; Cuenca, Cano, Marianín; Treceño, Cacho; Mota, Del Barco, Muñoz, Costa y Meneses.
G. E. Fasa: Vega; Navarro I. Vale, Rodríguez; Sánchez, Oliva; San José, Escudero, José Carlos, Gangoso y Santamaría.

RESULTADOS DE LA JORNADA

- PRIMERA PREFERENTE**
Benavente, 2; Europa Delicias, 0.
At. Palencia, 1; G. E. Fasa, 0.
C. D. Iscar, 0; La Bañeza, 0.
- PRIMERA REGIONAL**
Real Valladolid, 2; I. N. C.-Volvo, 1.
Santa Teresa, 1; U. D. San Carlos, 1.
Simancas, 1; G. Medinense, 4.
C. D. Rioseco, 4; U. D. Circular, 1.
- SEGUNDA REGIONAL**
Racing Valladolid, 2; La Antigua, 1.
Asklepios, 1; A. D. Jar, 2.
Azor, 2; C. D. Girón, 1.
Beloit, 1; A. D. Castilla, 0.
San Nicolás, 1; C. Telefónica, 1.
La Gándola, 3; Juventud Fasa, 2.
Vivero, 1; U. D. Nacional, 0.
- JUVENILES**
Primera Categoría
U. D. San Carlos, 0; Racing Valladolid, 2.
Cristo Rey "A", 6; Vivero, 0.
San José, 0; Arces, 1.
Segunda Categoría
Leones de Castilla, 1; Atlético Sava, 0.
S. D. Zorrilla, 4; Europa Delicias, 2.
La Cisterniga, 2; San Pío X, 1.
Asklepios, 1; U. D. Nacional, 6.
L. Delicias, 1; Nido, 0.
Tudela, 0; G. E. Fasa, 4.
S. D. Rondilla, 2; Azor, 2.

Dentro de los maletines de 3 botellas de Fundador ¡Hay muchos premios de 100.000 pts. esperándole!

Cada maletín lleva un "DISCO SORPRESA FUNDADOR" con las composiciones más en boga, interpretadas por los mejores cantantes y conjuntos musicales del momento y MUCHOS PREMIOS!

Aparte del "DISCO SORPRESA" que contiene el maletín, por cinco tapones de FUNDADOR (valen los del maletín) le darán un "DISCO SORPRESA" en la representación Domecq mas próxima.

En su X Aniversario, los "DISCOS SORPRESA FUNDADOR" son portadores de muchos premios de mil, cinco mil, diez mil, cincuenta mil y CIENTO MIL pts.

FUNDADOR es... lo nuestro
Pedro Domecq

ENSE que no va usted sólo en su AUTOMOVIL **LE ACOMPAÑA SU FAMILIA**

EL VALLADOLID SE AFIANZA



Otro excelente encuentro en el Estadio y una nueva satisfacción para los aficionados locales, que ayer acudieron en cantidad muy respetable. Había enfrente esta vez un equipo con elementos y hechuras de Primera, un Zaragoza venido en retornar a Primera en esta misma campaña y que, como se esperaba, opuso una seria resistencia. El tinglado defensivo que montó Iriando comprendía marcapases especiales a Alvarez y Lorenzo, amén de una prudente presencia en el centro del campo. Ello no fue óbice para un Valladolid inspirado y plétórico de fuerza que en la primera parte se impuso claramente, para aguantar después, a veces heroicamente, el asedio visitante, sin olvidar los ataques en zona zaragocista, donde llevaron el peligro en varios contraataques fulgurantes. Fue, en suma, un partido de los que se recuerdan y una victoria que sirve para afianzar al Real Valladolid en esta temporada de retorno a la Segunda división. En esta serie de instantáneas que ha captado la cámara de Primi Carvajal, vemos diversas fases del choque. Arrriba, el gol de Lizarralde, único que subió al marcador, en dos momentos. Vilanova se estira para atajar el balón interior, pero no llega, y en la segunda foto se le ve caído, junto al poste y mirando hacia las mallas. En la siguiente "foto" se ve a González despejando a córner un balón que Vilanova no había sujetado en su estirada, y al salir del meta aragonés a los pies de Lizarralde, que se había plantado en el área visitante, tras una formidable galopada. Lorenzo, pesadilla de la zaga aragonesa y una de las figuras del choque, aparece en una jugada, eludiendo la entrada de Vallejo, su "secante". Vilanova aparece en otro momento, recogiendo un balón centrado sobre su puerta y que Lorenzo pretendía rematar. Y, por fin, una jugada de Segura, que trata de obstaculizar el internacional.

(Página gráfica PRIMI CARVAJAL)

Ni
sol
mento
La
deva
NUEVA
PENO.—P
das, dond
Edward Hea
jes de L
Pekin y M
ando la so
es el 15
o a poco,
en la decis
del dólar
con calific
—nota
en la h
mas que, c
hington,
ha reacci
MARIO N
ado por Pre
VALLADOL
LAN
e in
BJETI
cou
tec
de
El Dele
Infor
y Turis
NUESTRO
Como ya es
legado Pro
mación y T
nuestro
Don Carme
adrés, quien
de su cargo
ado, se ha re
ana con el p
cción, redac
ción y tall
alado, manifi
cción de
nuevo entre
la informació
el Ministro,
General de F
alm'nie, en
go, deseó a t
es fiestas y
nuevo.
Nuestro dir
os Sanz, agr
encia del D
ormación, ro
e el agrades
istro de Inf
amo y al D
de Prensa.
El señor F
res departi
mente duran
con el pe
ro diario.
ROMA. (D
es" siguen
efe de Est
ista De Ma
sitan a des
Y es que e
no en los p
diato o d
es horas de
es disimulad